# CHURCHRIGHT

ENCAUSANDO LA IGLESIA

Volumen 10 • Número 4

Junio - Julio 2018



### Calendario 2018

**Junio 10 al 17** – Campamento Familiar Dover, Dover, OK

Junio 30 - R.E.A.L. - Conferencia para Jovencitas, New Hope United, San Antonio, TX

**Julio 2-8** - Campamento juvenil, Tonto Creek Camp, Payson, AZ

Julio 16 al 22 - Campamento Juvenil, Capital Mountain Christian Camp, Weimar, CA

Julio 16 al 22 - Campamento de Seekers, Capital Mountain Christian Camp, Weimar, CA

Julio 22 al 29 - Campamento Juvenil, Sis-Q Meadows Camp, Cave Junction, OR

Julio 29 al 5 de agosto - Campamento de Seekers, Sis-Q Meadows Camp, Cave Junction, OR

#### Eventos del calendario de Artios

**Julio 8** – Termina la inscripción para los cursos de verano

#### Julio 9 al 16 de septiembre

- Inscripción para cursos de principios de otoño

Julio 15 al 19 de agosto - Término de verano

Septiembre 23 al 28 de octubre - Término a principios de

Para una lista completa de eventos, por favor visite churchright.org.

# La Mejor Parte de Ser Presidente

El 1 de julio de 2018 marca el final de mi tercer año como presidente de la Conferencia General de la Iglesia de Dios (Séptimo Día). ¿Me permiten compartir con ustedes la mejor parte de mi posición? Sin lugar a dudas, son las personas con las que trabajo y las personas de nuestra iglesia que conozco. Podría llenar este ejemplar entero de Churchright con el más sincero elogio y aprecio por las personas que sirven conmigo como miembros del personal de la Conferencia General. En este breve artículo, sin embargo, quiero contarles sobre algunos de las otras personas.

Tengo la bendición de haber nacido en la Iglesia de Dios (Séptimo Día); tanto mi padre como mi padrastro eran pastores. Como hijo de nuestra iglesia, he sido miembro de la Conferencia General desde 1960 y, con muy pocas excepciones, he asistido a casi todas las convenciones bienales desde mi nacimiento en 1952 (en aquel entonces las llamábamos reuniones de campamento). Con el pasar de los años, he desarrollado muchas amistades y conocidos preciados entre otros miembros de nuestra familia de la iglesia que también han asistido regularmente a estas convenciones.

El asunto es éste. La mayoría de los miembros no asisten a nuestras convenciones, ¡nunca! Nos alegramos si quizá la asistencia alcanza los dos mil, pero más de diez mil personas en nuestra familia de la iglesia rara vez asisten o quizá nunca. Estas son las personas maravillosas que ahora tengo el gran placer de conocer.

A menudo viajo por todo Estados Unidos y Canadá como presidente de la C.G. Estoy aprendiendo que iglesia tan grande, maravillosa y diversa somos. Disfrutamos de una deliciosa variedad de culturas, países de origen, razas, idiomas y acentos. ¿Y estilos de adoración? ¡Cielos! Entre nosotros hay hermanos y hermanas con diversos dones y habilidades, diversos grados de educación formal y diversas profesiones. Aunque anteriormente yo no les conocía, son bien conocidos en sus comunidades locales y regionales por sus ministerios personales, contribuciones y logros. Estoy conociendo a estos increíbles hermanos y hermanas, y estoy adquiriendo un mayor aprecio por nuestra iglesia. ¡Es "una mejor parte" de ser presidente!

Puede que no conozca usted a estas personas hasta que Jesús regrese, pero espero que sea usted bendecido y animado al saber que ellos también son parte de nuestra maravillosa iglesia.

— Loren Stacy

# Noticias de los Distritos

#### Canadá Occidental



#### 100 y contando

Fue una experiencia hermosa ser uno de los casi 150 personas que asistieron del distrito el 14 de abril para celebrar el centenario de nuestra iglesia hermana, Acme. Juntos, adoramos a Dios con cantos por Sus numerosas bendiciones en esta congregación que ha resistido la prueba del tiempo por más de un siglo.

El expositor invitado Loren Stacy, presidente de la Conferencia General, nos recordó que debemos dejar huellas dignas de ser seguidas. Su segundo mensaje después del almuerzo nos animó a ser esa iglesia vibrante del siglo 21 cuando aceptamos a Jesús como nuestro Señor y Salvador.

El representante parlamentario de la región, Nathan

Cooper, estuvo presente para revelar la placa conmemorativa. El historiador del distrito y representante local de Acme, Robert Grabinsky (derecha), analizó los desafíos y el progreso de la congregación como un colaborador estable en la comunidad.

El superintendente del distrito volvió a dedicar el edificio. En nombre de la Conferencia, el anciano Stacy

presentó a la congregación una placa, recibida por Martha Keim, reconociendo el logro de este sito increíble.

— Orville Rose



#### Central

Lideres administrativos y de ministerios. La junta administrativa del Distrito Central celebró su reunión anual en Denver en febrero. Expandir sus ministerios en el distrito, bajo la coordinación de Sandra Lawson, y un presupuesto equilibrado fueron los aspectos más destacados de la reunión. El 7 de abril,



los equipos ministeriales (arriba) se reunieron para una sesión de planificación, después del Súper Sábado anual del área en Cristine, Dakota del Norte. Hablaron de los ministerios del distrito activos en el Área 1.



**Éxito en St. Paul.** En un viaje reciente a esta congregación de Minnesota, el superintendente Ken Lawson encontró a esta congregación vivita ;y creciendo!



Un sonido alegre. El equipo de alabanza de St. Paul usa sus dones en la adoración. "¡Los están entrenando desde jóvenes!", dice el superintendente Lawson.

#### Misión en Milwaukee.

Una nueva misión en Milwaukee, WI, comenzó el 21 de abril, con algunos de los dieciséis residentes locales presentes. El equipo de liderazgo



(en la foto) llevará esta nueva iglesia al futuro. Cuarenta y cuatro asistieron al evento especial, incluyendo al equipo de planificación y apoyo de Waukegan, Elgin y Calumet.

#### Noreste



#### Salgan de la Cocina

Cincuenta y cinco mujeres y diez miembros del personal se reunieron del 6 al 8 de abril en Boston-Natick, Massachusetts, para su retiro. El tema fue "Salgan de la cocina," basado en Lucas 10:41, 42.

Algunas de las partes más emotivas del retiro fueron los momentos de oración y los grupos de oración. Compartimos y lloramos unas en los brazos de las otras, pero también testificamos de la bondad de Dios en nuestras vidas.

El sábado se llenó con una breve historia de la Iglesia de Dios de Bethel (Séptimo Día) y cómo se inició con la hermana Gouldbourne hace muchos años. Ella pudo haber sido una gran cocinera, pero "salió de la cocina" y ganó almas para Cristo. La hermana Jeddie compartió otro mensaje sobre el cambio de actitud de María y Marta durante la enfermedad y muerte de su hermano Lázaro, y de lo amadas que somos por el Señor.

Disfrutamos de alabanza y adoración, mensajes y un testimonio más tarde el sábado. En el servicio vespertino, las hermanas hispanas cantaron en inglés y las hermanas de habla inglesa cantaron en español. Después de escuchar a cada grupo, ¡fue evidente que la barrera había desaparecido!

Muchas gracias a todas las personas que ayudaron a organizar y participar en este evento. Oro porque el próximo Retiro del NED duplique en asistencia y podamos conocernos más a medida que adoramos y convivimos en común acuerdo.

— Esther Winchell, directora

Vea un video corto de este retiro:

https://youtu.be/XCL5jKBDb-I.

#### Domingo de Liderazgo

El 1 de abril, más de cincuenta líderes de habla hispana del Área IV se reunieron para lo que un asistente describió como "una sesión de entrenamiento divertida y memorable, resumida por nuestro superintendente de distrito y representante del área [Hermanos Heber Vega y Jacob Argueta]."

Cinco congregaciones fueron representadas de Alejandría, Richmond y Winchester, Virginia; y de Frederick y Lanham, Maryland.

Se lograron muchas cosas, incluyendo aprender más sobre las estrategias y la estructura organizacional del



distrito y la Conferencia General, entendiendo el lema Transformando la Visión en Realidad (TVR - por sus siglas en inglés) y estatutos.

El equipo anfitrión de varios miembros de Lanham, presidido por Jacob Argueta, hizo un trabajo sobresaliente planeando y organizando el evento con atención cuidadosa a los detalles.

#### Suroeste



#### Área 5 - Súper Sábado y Reunión de Liderazgo

El 3 de marzo, más de 400 personas se reunieron en San Antonio para celebrar el señorío de Jesús. El equipo de adoración llevó a los miembros a enfocarse en nuestra visión 2018 TVR (Transformando la Visión en Realidad - por sus siglas en inglés): Jesús es el Señor. El presidente Loren Stacy, desafió a los miembros a convertirse en esclavos de Cristo y ponerlo a Él como nuestra única autoridad. Las congregaciones locales presentaron números especiales, seguidos por una presentación de SWD Media Ministries (o sea medios de comunicación del distrito). Jody McCoy, director ejecutivo, terminó el tiempo de adoración y compañerismo animándonos a transformar nuestras vidas.

Al día siguiente, 50 líderes se reunieron para entender la visión TVR - Fase 2. La reunión abordó áreas en las que los líderes y pastores necesitan trabajar, una de ellas siendo el crecimiento de la iglesia. Loren Stacy, Jody Mc-

Copyright © 2018 General Conference of the Church of God (Seventh Day)

Churchright is a bimonthly newsletter published by the General Conference Church of God (Seventh Day). It is dedicated to communicating relevant Church news and cultivating a "culture of excellence."

Church of God (Seventh Day)
P. O. Box 33677 • Denver, CO 80233,
Phone: (303) 452-7973 • Fax: (303) 452-0657

churchright@cog7.org • churchright.org

Coy y el Superintendente Chip Hinds alentaron, motivaron y proporcionaron herramientas para que nuestros líderes continúen su ministerio. — *Jamin Terán* 



**Bendiciones bautismales.** Pastores y líderes se reunieron en varias áreas del SWD para dar la bienvenida a más personas al reino de Dios.



Ministerios estudiantiles. The Everyday (Lo Cotidiano), una conferencia de dos días para estudiantes en Conroe, TX, tuvo lugar del 31 de marzo al 1 de abril. Aprendieron por qué es importante tener a Jesús en sus vidas todos los días.



#### **FUERTES** en Fort Smith

El grupo SWORD (ESPADA) de Fort Smith presentó su Conferencia FUERTE el 7 de abril para resaltar la importancia de ser Cristo-céntricos y la necesidad de estar fuertes en la fe. Jóvenes adultos de Texas, Oklahoma y Arkansas se dedicaron a la adoración y el compañerismo.

El equipo de adoración de Austin dirigió. Durante el servicio matutino, el pastor Erik Dunn (New Life Church (Iglesia Nueva Vida - en Houston) habló sobre lo que significa ser Cristo-céntrico y nos enseñó que podemos ser transformados por la verdad, el problema, la tentación, y el tiempo.

Después del almuerzo, los diferentes ministerios de la CoG7 se introdujeron. SWD Media Ministry invitó a los jóvenes adultos a unirse a su equipo. SHINE hizo una presentación sobre viajes misioneros pasados y futuros y un proyecto especial en Perú. Nuestro ministerio local, H.O.P.E (Hogares, Oportunidades, Proyectos y Educación - por sus siglas en inglés) expuso su programa Homes for Life (Hogares para Vivir - por sus siglas en inglés). El pastor Jason Overman no pudo asistir a la conferencia pero viajó a Fort Smith el viernes por la tarde para poner un puesto para el Abogado de la Biblia.

El hermano Shawn Hall (Fort Smith) habló sobre ser fuerte en la fe. Divididos en pequeños grupos, los jóvenes adultos discutieron sobre compartir su fe. Posteriormente, un panel formado por el pastor Erik, el pastor Don y el pastor Martin, participaron en una sesión de preguntas y respuestas. — *Jamin Terán* 



Celebración Sabática. El 7 de abril, el Área 6 celebró su Súper Sábado. El tema "Levántate y brilla" alentó a los hermanos a brillar con su testimonio y proclamar al Señor siempre.



UNIDOS en Houston. El 14 de abril, 112 jóvenes y adultos jóvenes se reunieron para su primera reunión en la iglesia Floral. El tema, "UNIDOS", motivó a los jóvenes, sus líderes y los adultos jóvenes a unirse a pesar de sus diferencias culturales, idioma, opiniones, y / o ubicación de la iglesia. Juan 17:21 fue el versículo clave del evento.

#### Se Solicita Pastor

La iglesia de Marion, Oregón busca un ministro documentado de la CoG7 con un enfoque firme y amoroso hacia la juventud para trabajar junto con el pastor Loren Gjesdal. Habilidades bilingües útiles, pero no necesarias. Medio tiempo; con beneficios, incluyendo vivienda. Envíe su currículum por correo, incluyendo su experiencia con los jóvenes, a: Church Pastor, 7478 Stayton Road SE, Turner, OR 97392.

## Capacitación Misionera Pionera

Estamos buscando adultos jóvenes, pastores y otros que deseen profundizar en su trabajo para el Señor. Si eso le incluye a usted, entonces PMT1 (Nivel 1) es solo la iniciativa que necesita. Envíe un correo electrónico



a rmonico@gmail.com y solicite una solicitud o más información. Los viajes se llevan a cabo en diez días durante el receso invernal de diciembre, y el entrenamiento se realiza en México.

Aquellos que han participado en PMT1 (en México) califican para PMT2. Este segundo nivel ofrece recorridos de tres meses para trabajar junto a hermanos en iglesias y misiones en otros países. Los participantes pueden perfeccionar sus habilidades en la evangelización, plantación de iglesias y otros trabajos misioneros y tal vez prepararlos para el trabajo misionero a tiempo completo. Los posibles sitios de campo de misión que se consideran en este momento son Bolivia, Perú, Chile y Cuba. Si cree que Dios le está llamando a más, envíe un correo electrónico a pastormonico@ amail.com.

# Currículo para Niños

Intermedio. El Sermón del Monte, los alumnos aprenderán que Jesús dio una visión general y un resumen sobre cómo debería ser la vida de un seguidor de Cristo. Es una vida dirigida por motivación interna, más que por obras externas para impresionar, una vida influenciada por el Espíritu Santo, más que por la letra de la ley.

**Primaria.** Las parábolas de Jesús mostrarán a los alumnos que las parábolas no eran solo historias interesantes. Cada una contenía gemas vitales de verdad para el pueblo de aquel entonces y para nosotros también.



A través de ellas, comprendemos el gran amor de Dios hacia los pecadores, Su misericordia y perdón, nuestra urgente necesidad de Él y Su invitación a la celebración de bodas más grandiosa de todos los tiempos.

Preescolar. Lecciones en Las parábolas de Jesús: Historias especiales con Mensajes Especiales presentan a los alumnos algunas de las parábolas importantes de Jesús. A medida que aprendan acerca de estas historias familiares, llegarán a comprender los significados dentro de ellas. Los estudiantes aprenderán también que no solo se necesita aprender estas verdades que Jesús enseñó sino también vivir de acuerdo a ellas.

# Duerme en Jesús

#### Aaron Fauth (1921 - 2017)

Aaron Wilbert Fauth falleció el 31 de diciembre de 2017, a los 96 años de edad. Nació a sus padres John y Pauline Fauth el 5 de mayo de 1921, en la comunidad de Baylor al norte de Glasgow, Montana.



En 1950, Aaron se casó con Gladys Tilley Moore, una viuda con dos hijos pequeños (Delores y Amous), desarrollando agricultura personalizada durante muchos años. También pastoreó la CoG7 en Toppenish durante varios años.

Aaron y Gladys tuvieron cinco hijos (Timothy, Nathan, Mark, Ornan y Terry) y cumplieron 61 años de matrimonio antes del fallecimiento de Gladys a la edad de 92 años. Le sobreviven dos hermanos, un hijo, nuera, dos hijastros, 13 nietos y numerosos bisnietos, sobrinas y sobrinos.

# Timothy Fauth (1951 - 2017)

Timothy Lyn Fauth, nació el 29 de octubre de 1951, en Toppenish, Washington, a Aaron y Gladys Fauth, para descansar en el Señor la noche del sábado 11 de noviembre de 2017. Tenía 66 años.



Tim estaba activo en la CoG7 a nivel local y distrital. Sirvió como pastor de la iglesia de Toppenish durante aproximadamente 17 años, después de la partida del hermano Roy Henderson. Tim facilitó el traslado de la iglesia original de Toppenish en la Avenida Washington a su ubicación actual, mientras servía como pastor a tiempo parcial y trabajaba como agente de bienes raíces. Jugó un papel decisivo en el inicio del Campamento SWORD en Sis-Q Meadows.

Tim fue precedido en la muerte por su madre, Gladys (Tilley-Moore) Fauth, y los hermanos Mark, Ornan y Paul Terry. Le sobreviven su esposa, Lintena (Presler), tres hermanos, cuatro hijos, dos nietos y muchas sobrinas y sobrinos.

Para más información sobre las vidas de Aaron y Tim, visite nuestra página de Memoriales en churchright.org





¡Las inscripciones de Otoño ya están abiertas! Visite www.springvale.com.





Los misioneros de la IDD7 alrededor del mundo están causando un impacto eterno, trayendo a las personas a Jesús. Nos esperan oportunidades para proclamar las Buenas Nuevas.

Les pedimos que cada congregación considere apoyar este año a un misionero de Cristo Viene y que se comprometan mensualmente a orar y apoyar económicamente la misión de los líderes. Ofrecemos reportes en forma regular para guienes los soliciten.

Para patrocinar a un misionero, visite la página cog7.org/giving, o marque su sobre de ofrenda como "Cristo Viene." Puede contactar G. C. Missions al 303-452-7973 o via email en gcmissions@cog7.org para saber más sobre este ministerio.

Julio es el mes de énfasis en Misiones.



